Actualización para familias del distrito n.º 16, 2021-22 | 4 de febrero de 2022

Escuche una grabación de audio de este mensaje

Estimadas familias del Distrito Escolar de Northfield:

Espero que hayan tenido una buena semana. Hoy quiero compartir algunas actualizaciones sobre COVID-19, el presupuesto del distrito escolar y un cambio en la gestión de multas por material atrasado de la Biblioteca Pública de Northfield.

Actualización de COVID-19

En enero, vimos que el número total de casos de COVID-19 fue hasta casi tres veces más. Desde el 31 de agosto al 1 de enero el distrito había contado 332 casos totales de COVID-19. El 31 de enero, ese recuento había aumentado a 940. La buena noticia es que los nuevos casos de COVID-19 se han reducido significativamente en la última semana.

Tómese un momento para agradecer a nuestro personal por su increíble trabajo durante lo que ha sido un momento difícil. Nuestro personal está comprometido con el servicio público. Sus esfuerzos para reemplazar a los demás y hacer lo necesario para mantener el aprendizaje en persona fueron sobresalientes. Agradecemos a nuestras maestras y maestros sustitutos y al personal de apoyo por su trabajo. El personal de enfermería y de recepción de nuestras escuelas brindaron un excelente apoyo a las familias. También estoy agradecido por ustedes, nuestras familias, que han colaborado con nosotros para limitar la propagación del virus. Sabemos que muchas familias aprovecharon las pruebas COVID-19 del distrito. Eso nos permite saber mejor cómo está la situación a la que nos enfrentamos y ajustarnos en consecuencia.

Si bien la pandemia aún no ha terminado, somos optimistas de que veremos el final. La junta escolar adoptó recientemente un conjunto de <u>criterios de salida del protocolo de seguridad</u>. Los criterios utilizan la última "tasa de inmunidad" del distrito para saber qué niveles de transmisión y contagios en el condado permitirían la eliminación de los protocolos de seguridad de COVID-19. La próxima semana comenzaremos a publicar la tasa de inmunidad y otra información relevante en nuestra tabla de casos.

Como siempre, sigan con las buenas prácticas de higiene, como lavarse las manos regularmente. Por favor, quédense en casa si no se sienten bien. Si tienen síntomas similares a los de COVID-19, háganse la prueba. Podemos brindarles a sus estudiantes opciones de prueba de COVID-19 a través de nuestro centro de pruebas Cue o con pruebas rápidas de antígenos que están disponibles en la oficina de su escuela. Si aún no se han vacunado y desean hacerlo, vean las oportunidades disponibles a través de Salud Pública del Condado de Rice aquí. También pueden buscar opciones de vacunación a través de las farmacias locales o de su doctora o doctor.

Proceso del distrito de equipos sobre el presupuesto

Nuestro distrito ha tenido la suerte de haber administrado de manera efectiva sus recursos financieros. Standard & Poor's validó recientemente nuestra supervisión financiera al asignar al distrito una prestigiosa calificación de bonos AA+. Sólo tres distritos escolares en ese estado tienen una mejor calificación de bonos que Northfield y sólo otros dos tienen una calificación de bonos equivalente.

Desafortunadamente, el distrito está sufriendo una disminución en la inscripción de estudiantes. Recientemente el distrito encargó un estudio demográfico que indica que tendremos aproximadamente 400 estudiantes menos en los próximos diez años. Además, la financiación estatal no ha seguido el ritmo de la inflación en los últimos 30 años. Los contribuyentes de Northfield han votado en varias ocasiones (y de una forma muy generosa) para llenar los vacíos dejados por esta escasez crónica de fondos de la legislatura del estado.

Una combinación de menos estudiantes y fondos estatales insuficientes ha resultado en un gasto con déficit durante los últimos dos años escolares. Hemos mantenido una sólida reserva presupuestaria que nos ha permitido sobrevivir a los impactos iniciales de la disminución de la inscripción y los desafíos presentados por COVID-19. Sin embargo, necesitaremos reducir nuestros gastos durante los próximos tres años para mantener la salud financiera del distrito.

Invitamos a las madres, padres y miembros de la comunidad a unirse a los miembros del personal en un proceso que vamos a hacer para dar prioridad a nuestras necesidades presupuestarias. <u>Pueden obtener más información sobre la situación financiera del distrito, la razón para reducir nuestros gastos y cómo participar aquí.</u>

La Biblioteca Pública de Northfield se vuelve "sin multas"

La Biblioteca Pública de Northfield ya no cobra multas por materiales vencidos. Los titulares de tarjetas con multas existentes en materiales propiedad de la Biblioteca de Northfield deben llamar o venir a la biblioteca para que el personal les quite las multas pasadas. Los materiales atrasados deben ser devueltos a la biblioteca para que se eliminen las multas. Esto es diferente de los cargos por artículos perdidos o dañados que no se pueden quitar; pero el material atrasado puede devolverse en cualquier momento sin penalización. <u>Pueden obtener más información aquí.</u>

Gracias

Una vez más, gracias por su colaboración. Apreciamos a nuestras madres, padres, familias y valoramos el trabajo que hacemos juntos por nuestros estudiantes. Que tengan un excelente fin de semana.

Atentamente,
Matt
Matt Hillmann, Ed.D.
Superintendente de las escuelas públicas de Northfield